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Résumé

Aujourd’hui, la concurrence est féroce et la surveillance des perceptions des
consommateurs par les entreprises devient un €élément crucial pour leur pérennité.
Pour cela Danone Djurdjura Algérie a mis en place une démarche d’amélioration
continue de la qualité de ses yaourts qui est 1’évaluation sensorielle. Dans ce présent
travail nous avons étudi¢ I’impact de [’évaluation sensorielle sur la qualité des
yaourts Danone et le résultat obtenu est le suivant : il y’a un impact positif de
I’évaluation sensorielle sur la qualité des yaourts Danone.

Mots clés :

La qualité, dégustation, I’évaluation sensorielle, test consommateur, analyse
sensorielle, la qualité organoleptique.



Abstract

Today, the competition is very fierce, for that the enterprises should supervise the
consumer’s perception which is one of the most important elements to survive. For
that DANONE DJURDJURA ALGERIE takes steps in order to ameliorate the quality
of its yogurts by a sensorial evaluation. We studied the impact of this evaluation on
the quality of DANONE yogurts and we had this result: a sensorial evaluation have a
positive impact on the quality of DANONE yogurts.

Key words:

The quality, sensorial evaluation, tasting, consumer test, sensorial analysis, sensorial
quality.



